

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？
情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？

気のゆるみ、スピード出し過ぎていませんか

「朝まで酒を飲んでいたので逃げた」

交通違反の車が逃走…街灯に衝突、炎上

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/4/7(火) 12:04

7日午前8時すぎ、神奈川県で車が道路脇の街灯に衝突して炎上しました。警察によりますと、駅前の進入禁止の道路に入った車を警察官が停車させようとしたところ、制止を振り切って逃走しました。運転していたのは33歳の男で、けがはありません。警察は違反した現場から逃走したとして、男を道路交通法違反の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対し、「朝まで酒を飲んでいたので逃げた」と供述しています。

制限速度を50キロを超えるスピード

軽乗用車が駐車場の外壁に衝突し男性死亡

◇気のゆるみ、スピード出し過ぎていませんか◇

2020/4/6(月) 14:52

5日午後9時半ごろ、岩手県で、軽乗用車が道路左側にある駐車場の外壁に衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた男性(59)が、およそ1時間半後に心臓破裂で死亡しました。現場にはタイヤの痕が残されていました。警察は制限速度50キロを超えるスピードが出ていたとみて、事故当時の状況や原因を調べています。